

DOI: 10.18572/1812-3783-2022-2-43-46

ВЛИЯНИЕ ЦИФРОВИЗАЦИИ НА ИНСТИТУТ УЧАСТНИКОВ УГОЛОВНОГО СУДОПРОИЗВОДСТВА (НА ПРИМЕРЕ СЕКРЕТАРЯ СУДЕБНОГО ЗАСЕДАНИЯ И ПОМОЩНИКА СУДЬИ КАК УЧАСТНИКОВ С НЕОПРЕДЕЛЕННЫМ ПРОЦЕССУАЛЬНЫМ СТАТУСОМ)

Черкасова Юлия Александровна,
адъюнкт факультета подготовки научно-педагогических и научных кадров
Московского университета Министерства внутренних дел Российской Федерации имени В.Я. Кикотя
julartemowa@yandex.ru

В статье обозначены особенности участия «помощника судьи» и «секретаря судебного заседания» в век цифровизации общества. Проанализированы теоретические вопросы, касающиеся проблем процессуальных статусов вышеуказанных лиц на предмет их основных прав и обязанностей.

Ключевые слова: помощник судьи, права и обязанности, процессуальный статус, секретарь судебного заседания, участник уголовного судопроизводства.

THE IMPACT OF DIGITALIZATION ON THE INSTITUTION OF PARTIES TO CRIMINAL PROCEEDINGS (ON THE EXAMPLE OF A COURT SESSION SECRETARY AND AN ASSISTANT JUDGE AS PARTIES WITH A NON-DEFINED PROCEDURAL STATUS)

Yulia A. Cherkasova
Junior Scientific Assistant of the Faculty of Training of Academic and Research Personnel
of the Kikot Moscow University of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation

The article describes the features of participation of the “assistant judge” and “clerk of the court session” in the age of digital society. Theoretical issues relating to the problems of the procedural status of the above-mentioned persons with regard to their basic rights and obligations have been analysed.

Keywords: assistant judge, rights and obligations, procedural status, clerk of the court, participant in criminal proceedings.